



22 de junio de 2015

Pascua-Lama está comprometida con desarrollar sólidas relaciones de mutuo beneficio con las comunidades del Valle del Huasco, las cuales están basadas en la confianza, transparencia y respeto.

Hemos estado trabajando para mejorar e potenciar nuestro compromiso con las comunidades y autoridades locales, para asegurar que ese lazo sea transparente, inclusivo y abierto. El equipo local de relaciones comunitarias lleva adelante una serie de actividades para lograrlo, incluyendo un mecanismo de quejas, reuniones públicas, visitas puerta a puerta, además de mantener nuestras oficinas abiertas a las comunidades con el propósito de estar directamente involucrados con los actores locales. En promedio, en 2014, el equipo de relaciones comunitarias se relacionó con más de 650 actores locales cada mes.

Como parte de este esfuerzo para mejorar y potenciar nuestro compromiso con la comunidad, a principios en marzo de 2015 contratamos a un consultor chileno líder en su área, para apoyarnos en llevar a cabo la línea base social dentro de las comunidades cercanas al proyecto de Pascua-Lama. Los resultados de la línea base nos proveerán de una actualización de la situación de las comunidades locales, la cual será usada para informar nuestro futuro trabajo en cuanto a relaciones comunitarias.

Luego de los aluviones de marzo, el trabajo del consultor fue suspendido y sólo recomenzó luego de una cuidadosa revisión de la situación. Esta decisión es consistente con el alto grado de profesionalismo que este consultor ha demostrado durante el proyecto a la fecha, y especialmente con nuestro compromiso de asegurar que su trabajo sea llevado adelante de manera respetuosa y abierta.

Si existiese cualquier otra duda o preocupación acerca del trabajo del consultor, agradeceremos que se nos haga saber directamente o a través de nuestro mecanismo de quejas. Nos mantenemos abiertos y nos ponemos a disposición de todos los públicos de interés; sabemos que la transparencia es esencial para construir y sostener relaciones de confianza.